

revenir bientôt" en ce cloître béni pour y passer ses jours dans le recueillement et la prière."

Une grande déception l'attendait à Québec: son directeur, le Révérend Père Nunesvais très gravement malade ne pouvait la recevoir; Irène, désolée, lui écrivit pour lui rendre compte de sa démarche et lui demander au moins un conseil, mais soit que le saint religieux fut déjà trop faible, soit qu'on lui eût interdit toute correspondance, cette lettre resta sans réponse et quelques semaines plus tard la pauvre enfant apprenait la mort de celui qu'elle considérait comme le Père de son âme: "Oh! mon Dieu, est-il possible que vous m'enlevez le Père au moment où j'aurais tant besoin de ses lumières, de ses conseils.... que vos desseins sont donc impénétrables!... mais encore une fois, que votre Volonté soit faite!" Telle fut l'expression de ses sentiments en cette épreuve écrasante pour l'esprit et le cœur, mais qui devint comme les précédentes le prix d'une faveur nouvelle. Du haut du ciel, le Père Nunesvais veilla sur son enfant et quelques mois plus tard, celle-ci, ayant fait les démarches nécessaires eut le bonheur de recevoir son admission dans la Congrégation des Servantes du Très Saint Sacrement.

(à suivre)

---

#### Avantages spirituels offerts à nos Abonnés.

1. Ils ont part à *une messe* célébrée *chaque jour* dans *notre chapelle*, à leurs intentions, pour les vivants et pour les défunts. Ils participent, en outre, à toutes les prières et bonnes œuvres de Communauté du T. S. Sacrement.

2. Ils ont part après leur mort, à un *Service solennel*, célébré chaque année, à perpétuité, dans le cours de novembre.

3. Nos abonnés ont le mérite de soutenir l'Œuvre de l'Exposition perpétuelle du T. S. Sacrement dans notre Sanctuaire.